



En tant que maire de Montréal, je suis très fier d'accueillir le *Congrès de l'Association des Physiciens et Ingénieurs Biomédicaux du Québec* et je souhaite la plus cordiale bienvenue à tous les participants.

Montréal célèbre son 375^e anniversaire. C'est une occasion unique de visiter notre métropole en pleine effervescence.

La collaboration des ingénieurs biomédicaux et physiciens au bénéfice de la population est en adéquation avec la volonté de l'administration de Montréal de mettre de l'avant une ville intelligente, universitaire, technologique et créative.

Cette rencontre se veut une opportunité unique de réseautage pour laquelle je vous souhaite des discussions captivantes et structurantes.

Meilleures salutations,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Denis Coderre".

Denis Coderre
Maire de Montréal
Mayor of Montréal

